
学校だより 

須影っ子 
 

 失敗は発見だ  
校 長 樋 口 成 久 

 

 

 校庭の木々の芽も膨らみ、春の訪れを感じさせる季節となりました。 

さて、あの発明王のエジソンは、電球を発明するのに 1 万回も失敗しています。電球のフ

ィラメントの材料を探すのも、金属やトウモロコシの茎、馬のひづめ、画用紙など 6000 種

もの材料で実験したとのことです。最終的に、竹がフィラメントに適していると分かると、

今度は竹だけでも世界中の 1200 種類を調べているのです。つまり、電球一つつくるのに、

ゆうに 1 万回以上は失敗しているということです。 

しかし、エジソンはその 1 万回に及ぶ失敗のことを、「これは失敗ではない、この組み合

わせではうまくいかないということを発見したんだ。」と語っているのです。 

「失敗は発見だ」そんなふうに前向きに捉え、その中から大切なことを見つけ出し、そし

て成長できるような教育活動を推進していきたいと思っています。引き続き、ご支援ご協力

をお願いします。 

 

 

なわとび検定会 
  

1 月 25 日（木）に、なわとび検定会を実施いたしました。今年度は、学年毎に保護者の

方に参観していただき、日ごろの練習の成果を披露しました。 

全員参加の持久とびでは、各学年の目標時間に向けて、一生懸命とび続ける姿が見られま

した。また、各種目（前とび、後ろとび、前あやとび、後ろあやとび、前交差とび、後ろ交

差とび、二重とび、二重あやとび、二重交差とび、かけ足とび）の達成に向けて前向きに挑

戦することができました。今回の検定会で、見事に目標回数を達成した児童、残念ながら今

回は達成できなかった児童も、これから来年度の検定会に向けてスタートしてほしいと思い

ます。 
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３月の主な行事 

(予定ですので変更になる場合があります。) 

日 曜 主な行事 

３月１日 金 漢字テスト 委員会 

４日 月 お話会（６年） 

計算テスト 

５日 火 班長会議 

6 年生を送る会 

８日 金 安全点検 登校指導 

クラブ 

１１日 月 すかげっ子タイム 

１８日 月 ５時間授業 

卒業式予行練習 

１９日 火 5 時間授業 

6 年生歓送会（１校時） 

大掃除 

２０日 水 春分の日 

２１日 木 ５時間授業 

給食終了 

２２日 水 卒業書授与式 

＊１～３年生臨時休業日 

２５日 月 3 時間授業 

＊6 年生臨時休業日 

2６日 火 修了式 一斉下校 

＊6 年生臨時休業日 

 

＜４月の主な学校行事＞ 

８日（月）始業式 入学式 

９日（火）身体測定 通学対面式 一斉下校 

１０日（水）３時間授業 

１１日（木）給食開始（２～6 年） 

１２日（金）給食開始（1 年） 委員会 

１７日（水）ＰＴＡ新評議員会 クラブ 

１８日（木）全国学力学習状況調査 6 年 

１９日（金）離任式 

２３日（火）１年生を迎える会 

２６日（金）引渡訓練 

２９日（月）昭和の日 

 

学校アンケート成果・課題と改善点 

●保護者アンケートでは、「行事やたよ

りのホームページ公開」の項目で、昨年

度３．２から、今年度は３．３と成果が見

られました。ペーパーレス化の推進を行

うだけでなく、学校の特色を生かした教

育活動の公開ができるよう努めてまいり

ます。 

 「家庭学習、家読（うちどく）の推進」

と「地域の方へのあいさつ」では、児童・

保護者ともに昨年度より、０．１ポイン

ト下がってしまう結果となりました。コ

ミュニティースクール運営協議会や地域

の方からもあいさつをする児童が少ない

など課題もいただいております。家庭学

習の取組、そして気持ちのよいあいさつ

の習慣が身に付けられるよう、職員一同

指導を努めてまいります。  

本年度の学校アンケートへのご協力大

変ありがとうございました。 

通学班編制について 

 2 月 14 日（水）に、通学班編制を行い 15

日（木）から新しい通学班となりました。 

 朝の登校は 7:45～7:55 に学校到着がで

きるように引き続きご協力をお願いします。 

令和５年度卒業証書授与式について 

今年度の卒業証書授与式に参加する児

童は、卒業生と４・5 年生のみです。6 年

生保護者の参加は、1 家庭 2 名までです。 

そのため１～３年生は、臨時休業日と

します。 

卒業式の実施方法について、これまで

の取組の見直しを行い、昨年度と同様一

部規模を縮小して行います。そのため来

賓の御出席は、運動会の時と同様とさせ

ていただき、人数を調整し実施いたしま

す。 

ご理解・ご協力をお願いします。 


